イベント開催報告

「子ども食堂にリアルお米マン登場で大賑わい♪」

2019年12月20日(金) 横浜市磯子区滝頭地域ケアプラザにて、子ども食堂のクリスマスイベントで食育講話と食育ソングミニライブを一時間いたしました。

当日は40名を超える子供達と保護者が参加しました。

このイベントはお米マンプロジェクト実行委員会が目指している「音楽や講話を通じて楽しく明るく食育への関心を広める」と「日本の食文化を大切にする家庭教育」を進めるために、2017年からスタートしたプロジェクトのひとつで、

本年 12 月は第3回目。他にも保育園や地域の子供会、かながわ食育フェスタ、東京都食育フェア、区役所の食育イベントなどで活動をしております。

今回は、ゆるキャラヒーロー「リアルお米マン」もクリスマスサプライズで駆けつけてオープ ニングから子供達の歓声で大賑わいに!



全国音楽配信中の食育ソング「お米マン OKOME-MAN」を披露した後は、 子ども食堂の主催者がお米マンの紹介と朝ごはんの大切さを伝えました。 お米マンは、会場を回り、お米の大切さを協賛企業からの食育パンフレットを届けながら、参加者と交流をしました。



その後はお米マンプロジェクト実行委員会代表の小竹一臣(食育インストラクター&食育ソングライター®)が朝ごはんの大切さなどの食育講話の合間に、

食材に因んだオリジナル食育ソングを披露。

食への関心を音楽で広げられることに、保護者の皆様も興味津々でした。



お米マンプロジェクト実行委員会では、「楽しく明るく食育を推進する」理念のもと、生産者や食品関係者、官公庁、学校、メデイアとも常に協働しております。 これからも様々な食育イベントを企画または参加する予定です。

イベントご参加やお誘い、ご提案など、お待ちしております!